

Und immer sind da Spuren deines Lebens,  
Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle.  
Sie werden uns an dich erinnern, uns glücklich  
und traurig machen und dich nie vergessen lassen.

Beim Abschied von

## Hugo Bohren

durften wir viele Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit erfahren.

Wir danken:

- Pfarrer Jean-Michel Mühlemann für die tröstenden Abschiedsworte
- der Panflötengruppe Thun für die musikalische Begleitung der Trauerfeier
- Herrn Gerber und Herrn Roth für die Unterstützung und die Arbeiten im Hintergrund
- Dres. Daniel und Guido Handschin für ihre langjährige und einfühlsame Betreuung
- den Ärzten und dem Pflegeteam Q-West vom Inselspital
- für die stummen Umarmungen, wenn die Worte fehlten, für die Beileidsbekundungen, Blumen, trostvollen Karten und Spenden
- allen, die mit Hugo einen Teil seines Lebensweges gegangen sind, mit ihm diskutiert, gelacht und gearbeitet haben, ihm wohlwollend begegnet sind